
Es ist eigentlich schon ganz geschrieben. (das Buch) Ich danke euch für die guten Tips. Stimmt, ist nicht
wirklich eine zarte Stadtpflanze. Und es IST eine logische Schussfolgerung, dass sie dahinzieht, was nicht
unbedingt heisst, dass sie immer lucide ist.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ich möchte einen Roman schreiben.

Geschrieben am 11.09.2011 von cascail
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / http://www.dsfo.de

http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=31432
http://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=31432&mode=full

